

Ignacio Sánchez D.

Rector, P. U. Católica de Chile



Propuestas para Chile

Hemos presentado la XVIII versión del libro Propuestas para Chile, que compila los resultados de ocho investigaciones de la edición 2023 del concurso organizado por el Centro de Políticas Públicas UC. Esta iniciativa es una de las más significativas dentro de nuestro compromiso público como universidad y ha promovido durante dieciocho años el intercambio entre la academia y la sociedad para abordar desafíos contemporáneos.

El concurso ha sido pionero en promover la interdisciplina, y es justamente uno de sus principios fundamentales; estamos convencidos de que la construcción de políticas públicas eficientes e integrales requiere de miradas y conocimientos diferentes que se complementen entre sí. En esta edición se presentan proyectos para tratar desafíos en diversas áreas, como la participación ciudadana en procesos ambientales, la gestión del calor extremo, la mitigación climática en la agricultura, la regulación de prescripción de estupefacientes, el análisis de la ley de arrendamiento, el mejoramiento del acceso a la Pensión Garantizada Universal, la regulación del cuidado infantil y la inclusión educativa.

En esta versión, hay que agradecer a los 36 profesores y profesoras de la universidad por su riguroso trabajo durante el año, que se vio enriquecido durante su desarrollo por la retroalimentación por parte de actores clave provenientes del sector público, privado y de la sociedad civil. Tenemos la confianza de que las propuestas serán bien recibidas por aquellos encargados de tomar decisiones, y que estas generarán un impacto significativo al país.

El compromiso con los desafíos públicos de nuestro país ha estado presente en la UC desde su fundación, permeando de manera transversal el quehacer de todas sus unidades. A través de diversos mecanismos de vinculación, uno de ellos este concurso de políticas públicas, la universidad pone su experiencia, conocimiento y capacidades al servicio de la comunidad.

Al interior de la institución reiteramos nuestro compromiso y disposición para continuar contribuyendo en la resolución de los desafíos públicos, y trabajar juntos hacia la construcción de una sociedad más justa y equitativa. Es el rol de las universidades, por lo que reafirmamos este compromiso.